

ABSTRAK

Judul Penelitian : **Peranan Kaizen Costing sebagai Metode untuk Mengurangi Biaya Produksi guna Meningkatkan Laba (Studi Kasus pada PT Alam Damai Mitra Raya Trenggalek)**

Dosen Pembimbing : **Ninik Anggraini,SE.,MSA,AK.CA**

: **Marhaendra Kusuma,SE.,MM,Ak**

Nama Mahasiswa : **Ipo Fatnanti Alinggia Alsiwi- NPM: 14.13031.0033**

Kaizen costing digunakan untuk mendukung proses pengurangan selama biaya produksi berlangsung. Kaizen costing dalam pengurangan biaya (cost reduction) didalamnya didukung analisis aktivitas yang digunakan untuk mengetahui aktivitas yang bernilai tambah dan tidak bernilai tambah sehingga tujuan pengendalian aktivitas dalam menghilangkan pemborosan dapat dilakukan dengan baik. Di dalam proses pengurangan biaya (cost reduction) ini, pengelompokan aktivitas menggunakan activity based costing system (ABC sistem) untuk dapat membantu dalam menghitung biaya produksi secara akurat. Biaya produksi yang berhasil ditangani dengan baik, dapat menekan terjadinya pengeluaran biaya, dimana peningkatan laba mungkin terjadi. Tujuan yang ingin dicapai peneliti adalah untuk mengetahui penerapan kaizen costing sebagai metode untuk mengurangi biaya produksi guna meningkatkan laba.

Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Jenis data yang digunakan, data kualitatif dan data kuantitatif yang diperoleh dari hasil wawancara dan dokumentasi. Variabel yang digunakan adalah kaizen costing, biaya produksi dan laba. Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kuantitatif yang menjelaskan tentang variabel atau data dalam penelitian yang selanjutnya dilakukan perhitungan untuk memperoleh informasi yang tepat dan akurat.

Berdasarkan hasil analisis, perhitungan kaizen costing didukung dengan analisis aktivitas yang menghitung total aktivitas bernilai tambah yang hasilnya akan menunjukkan besar pengurangan biaya yang dilakukan. Metode activity based costing dalam penelitian ini membantu menghitung biaya produksi agar lebih akurat, selain itu digunakan untuk menghitung berapa target cost yang ingin dicapai. Pengurangan biaya yang terjadi setelah adanya usaha kaizen, akan mempengaruhi besar laba yang didapat perusahaan yang menjadi meningkat.

Berdasarkan hasil penelitian, saran dari peneliti untuk PT Alam Damai Mitra Raya sebaiknya menerapkan metode kaizen costing yang dibantu analisis aktivitas untuk dapat membantu perusahaan dalam mengurangi biaya dan mengurangi pemborosan yang terjadi selama proses produksi.

Kata kunci: Kaizen costing, Biaya Produksi, Laba